

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil yang diperoleh dari data penelitian dan pengujian hipotesis ditemukan bahwa penerapan model pembelajaran kegiatan melengkapi kalimat perpengaruh secara signifikan dalam meningkatkan kemampuan menemukan gagasan utama paragraf oleh siswa kelas X SMA Negeri 1 Barumun Tengah Kabupaten Padang Lawas tahun pembelajaran 2015/2016. Hal ini dapat dilihat dari rata-rata skor siswa pada kelas eksperimen yang mencapai 77,67 sementara pada kelas kontrol hanya 67,50.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran kegiatan melengkapi kalimat lebih baik dari pada model pembelajaran langsung untuk meningkatkan kemampuan menemukan utama paragraf siswa.

B. SARAN

Hasil penelitian ini memberikan kontribusi untuk meningkatkan mutu pelajaran bahasa indonesia khususnya pada materi”menemukan gagasan utama”.menyadari bahwa model pembelajaran merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi keberhasilan pembelajaran, diharapkan kepada guru atau tenaga pengajar untuk bijak dalam memilih dan menerapkan model pembelajaran yang akan digunakan dalam pembelajaran yang berlangsung. Tidak dapat disangkal bahwa tidak ada model pembelajaran yang sempurna. Oleh karena itu, kejadian dalam memilih model pembelajaran yang sesuai dengan tujuan pembelajaran atau materi pelajaran diperlukan sehingga tersipta pembelajaran yang efektif.

Pada pemaparan kerangka teoritis telah disajikan tentang hakikat model pembelajaran langsung beserta kelemahan dan keunggulannya. Dalam pemaparan tersebut juga telah diuraikan tentang langkah-langkah penggunaannya didalam pembelajaran dikelas. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan diketahui bahwa model pembelajaran kegiatan melengkapi kalimat berpangaruh secara signifikan dalam meningkatkan kemampuan siswa dalam menemukan gagasan utama paragraf bila dibandingkan dengan model pembelajaran langsung. Dengan demikian diharapkan guru dapat memanfaatkan model pembelajaran ini untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam menemukan gagasan utama paragraf.

